

Mardi 15 août 2023

2nde opération de nettoyage des déchets en Gare de Marseille Saint-Charles dans la nuit du lundi 14 au mardi 15 août 2023

Dans la nuit du jeudi 10 au vendredi 11 août, les services de l'État, la Préfecture de police ainsi que la SNCF ont organisé une opération de nettoyage afin de ramasser les déchets qui s'accumulaient en gare de Marseille Saint-Charles depuis le 1^{er} août, début du conflit social opposant des employés et la direction de la société Laser Propreté.

Cette opération a permis de revenir à une situation acceptable pour les usagers de la Gare de Marseille Saint-Charles dès vendredi matin.

En l'absence d'évolution favorable du conflit social, les déchets continuent de s'accumuler dans l'espace public, rendant difficiles les conditions d'accueil des usagers quotidiens de la Gare Saint-Charles et des voyageurs arrivant ou en partance de Marseille.

En conséquence, les services de l'État ainsi que la SNCF ont mené cette nuit une seconde opération de nettoyage réalisée dans les mêmes conditions que la première. Cette opération s'est déroulée sans incident grâce à la présence des forces de l'ordre mobilisées par la préfecture de police.

D'autres opérations seront organisées à chaque fois que cela sera nécessaire afin de garantir la salubrité publique.

Le préfet des Bouches-du-Rhône rappelle aux usagers la nécessité de déposer leurs déchets dans des poubelles appropriées.